



ECOLE SUISSE  
D'ARCHEOLOGIE  
EN GRECE

SCHWEIZERISCHE  
ARCHÄOLOGISCHE  
SCHULE  
IN GRIECHENLAND

Le 31 juillet 2015

### *Communiqué de presse pour diffusion immédiate*

### **L'Ecole suisse d'archéologie en Grèce honorée**

Dès le 1<sup>er</sup> août 2015, l'Ecole suisse d'archéologie en Grèce aura une place à son nom au cœur de la ville d'Erétrie, en Eubée. La Municipalité d'Erétrie a décidé en effet d'honorer de cette manière les travaux des archéologues suisses, actifs dans la région depuis 1964. Cette décision témoigne des liens étroits que la Suisse, et plus particulièrement ses archéologues, entretiennent avec la Grèce et les Grecs. L'inauguration de la place par Madame Amphitriti Alibate, maire d'Erétrie, aura lieu en présence de l'Ambassadeur de Suisse en Grèce, M. Lorenzo Amberg et du directeur de l'Ecole, M. Karl Reber. Elle coïncidera avec la Fête nationale suisse.

#### **L'Ecole suisse d'archéologie en Grèce**

En 1964, à l'invitation du Gouvernement grec, les archéologues suisses donnaient leurs premiers coups de pioche dans le riche sol érétrien. Onze ans plus tard, en 1975, la Mission archéologique suisse des débuts devenait « Ecole suisse d'archéologie en Grèce ». L'Ecole suisse d'archéologie est soutenue par les universités suisses, par le Fonds national suisse de la recherche scientifique et par le Secrétariat d'Etat à la formation, à la recherche et à l'innovation du Gouvernement suisse. Elle peut s'appuyer aussi sur une fondation privée, elle-même soutenue par plusieurs mécènes.

#### **L'ancienne Erétrie**

L'ancienne Erétrie compte au nombre des cités qui ont marqué l'histoire de la Grèce antique. De son passé, la ville a conservé de nombreux vestiges: le théâtre, le sanctuaire d'Apollon, deux gymnases, des thermes, des quartiers d'habitation, un imposant mur d'enceinte. En étroite collaboration avec le Service archéologique grec, l'Ecole suisse d'archéologie en Grèce a dégagé à Erétrie plusieurs quartiers et de nombreux édifices, tant publics que privés. Elle a développé le musée archéologique local et créé un pavillon pour mettre en valeur les sols de la Maison aux mosaïques. Elle poursuit ses activités dans le secteur du gymnase et dans celui du sanctuaire d'Artémis Amarysia, près d'Amarynthos, à une dizaine de kilomètres d'Erétrie.

#### **Pour toute information, s'adresser à :**

M. Karl Reber, directeur de l'Ecole suisse d'archéologie en Grèce, tél. 0030 69 80 28 23 40  
ou en Suisse 0041 79 673 20 87, mail : Karl.Reber@unil.ch